

Septembre 2016



**« Oh ! que j'aime tes demeures, Eternel, Seigneur des armées célestes ! Je languis et je soupire, Eternel, après tes parvis, mon être entier crie sa joie vers le Dieu vivant. » Psaume 84 :1-2**

Ce mois-ci j'ai lu le Psaume 84. C'est un psaume qui apporte la guérison à mon cœur lorsque mon âme a besoin d'espérance et de guérison. J'ai le fait que ce psaume particulier décrit un parcours d'espérance.

Il s'agit d'un véritable périple décrit en temps voulu pour Israël ; peut-être lorsque le Roi Salomon était au pouvoir. Chaque année des personnes se rendaient à Jérusalem pour la fête des Tabernacles. Ils faisaient le voyage depuis toutes les régions d'Israël vers la ville sainte afin d'adorer Dieu dans le Temple.

Lorsque nous lisons le Psaume 84, nous avons un aperçu du cœur de l'un de ceux qui allaient à Jérusalem pour adorer Dieu.

Je pense à combien son cœur désirait être dans la présence de Dieu. Je me demande « est-ce que j'ai autant de désir à passer du temps dans la présence de Dieu ? Que suis-je prête à faire pour m'assurer de passer du temps avec Dieu chaque jour ? »

Ce psaume nous force à considérer notre propre volonté. Pouvez-vous prononcer ou prier les paroles de ce psaume comme si elles étaient les vôtres ? Etes-vous impatient de vous trouver dans la présence de Dieu ? Votre cœur a-t-il soif de Dieu ?

Récemment j'ai été physiquement malade pendant quelques jours, et j'avais hâte de retrouver la santé afin de reprendre mes responsabilités quotidiennes. J'ai reçu le défi suivant : « Lorsque mon âme souffre, est-ce que je trouve la guérison grâce à mon impatience de passer du temps dans la présence de Dieu ? Lorsque notre cœur souffre, courrons-nous vers Lui et avons-nous soif de Sa présence ? »

Ce mois-ci alors que nous prions pour les femmes en Bulgarie, Croatie, Grèce et Slovaquie, soumettons à Dieu tout ce qui est dans notre cœur et élevons nos voix avec beaucoup d'attente et de soif pour que Dieu nous donne davantage. Même lorsque nous souffrons, recherchons-Le et faisons Lui confiance car Il est le grand médecin qui peut nous guérir.

Dans notre lettre de prière d'octobre, nous nous concentrerons sur notre soif de Dieu. Nous changerons la date de notre période de jeûne et prière pour la faire coïncider avec la journée internationale de la femme en mars 2017.

Puissiez-vous connaître Son amour et Sa guérison pendant ce mois alors que vous parcourez le chemin de ce voyage d'espérance avec le Seigneur.

En Lui nos cœurs se réjouissent.

Peggy Banks  
Directrice internationale du ministère  
Projet Hannah